

# 第50期生が入学しました

平成29年4月4日（火）

当校にとって記念となる50回目の入学式が行われました

第50期生 25名が看護師を目指し入学しました

桜のつぼみはまだ固く閉じていましたが、この日は穏やかな1日となりました。

入学式では、学校長から学業の面だけでなく、お互いに励ましあい一生の仲間をみつけられるようにと言葉をいただきました。

新入生からは「今まで学んだ知識をより深め、技術を磨き、豊かな人間性を備えた看護師になるために、学業に精励することを誓います」と宣誓がありました。

また、4月7日には自治会主催の新入生歓迎会が行われました。

新入生は、2年生から「なんでもきいてね」と声をかけられ、授業のこと、テストのこと、実習のことなど質問していました。お菓子を食べながらリラックスした雰囲気、ビンゴゲームも行われ、最初は緊張していた新入生もしだいに笑顔になりました。

## 新入生より

2年生は実習前でお忙しい中、楽しい会を開いてくださいました。テストや実習のことを教えてもらい、少しずつ実感がわいてきました。2年間不安は多いですが、一歩ずつがんばります。 SAさん



新入生、2年生の  
笑顔がみられました



歓迎会実行委員の皆さん  
楽しい企画をありがとうございました